

Les sixièmes visitent Séviac et le musée archéologique d'Eauze

Posté le Jeudi 29 Mai 2014, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)



Les deux classes de 6^{ème} du collège privé **Saint Jean Bosco** ont profité de la richesse du patrimoine local en visitant la **villa de Séviac** et le **musée archéologique d'Eauze** pour approfondir leurs connaissances sur la **Rome antique**

étudiée cette année, au cours de leur programme d'histoire.

Encadrés par monsieur **Jean-Louis Gardère**, membre de l'association archéologique, « les Balladins » de Parleboscq, et de leur professeur d'histoire-géographie, Monsieur

Cyril Constantin

, les sixièmes ont pu découvrir la grandeur des thermes et la richesse des mosaïques qui apportent aux sixièmes les preuves de la romanisation de notre région durant toute la période de l'Empire.

Par la suite le travail des sixièmes au musée archéologique d'Eauze leur a apporté les connaissances supplémentaires sur cette **civilisation gallo-romaine** notamment grâce aux nombreux objets de la vie quotidienne retrouvés tout autour du secteur de la cité antique ainsi que par le trésor des sociates, collections de près de

30000 pièces de monnaie

découvertes en 1985.

Une journée très enrichissante !











[Moyenne](#) , [Saint-Jean-Bosco](#) , [Musée archéologique d'Eauze](#) , [Séviac](#) , [6ème](#) , [sortie](#)